

CORPORATE EVENT NOTICE:

PLACE:
AVIS N°:
DATE:
MARCHE:

Indemnisation des droits d'attribution formant rompus
EURAZEO
Paris
PAR_20130705_04898_EUR
05/07/2013
EURONEXT PARIS

Suite à l'avis PAR_20110524_03444_EUR

Prix d'indemnisation des droits d'attribution formant rompus dans le cadre de la distribution exceptionnelle de titres ANF Immobilier réalisée le 26/05/2011 :

Lazard Frères Banque a fait connaître à Euronext Paris que le prix unitaire d'indemnisation des droits formant rompus (Code ISIN FR0011044387) dans le cadre de la distribution exceptionnelle d'actions de la société ANF Immobilier ayant débuté le 26/05/2011 s'élève à **1,01566 EUR**. Ce prix est le résultat de la vente des actions correspondant à l'exercice de ces droits et du montant du dividende attaché à ces actions distribué au cours des deux derniers exercices.

Pour rappel, les intermédiaires seront indemnisés à compter du 08 juillet 2013.

Le règlement de l'indemnisation se fera sur présentation à LAZARD FRERES BANQUE, Ost dom, 121 boulevard Haussmann 75008 Paris, de l'original de l'attestation délivrée par Euroclear France.

Libellé:	EURAZEO	Code Euronext:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Mnémonique:	RF		

CORPORATE EVENT NOTICE: Indemnification of fractional rights
EURAZEO
LOCATION: Paris
NOTICE: PAR_20130705_04898_EUR
DATE: 05/07/2013
MARKET: EURONEXT PARIS

Following PAR_20110524_03444_EUR

Compensation price of fractional rights as part of the exceptional distribution of ANF Immobilier shares dated 26/05/2011

Lazard Frères Banque hereby announces that the compensation price of fractional rights (ISIN Code FR0011044387), as part of the exceptional distribution of ANF Immobilier shares started on 26/05/2011, is **1,01566 EUR**. This price is the result of the sale of shares corresponding to the exercise of these rights and the attached dividends (2011 - 2012).

The intermediaries will be settled of the compensation price as from 08/07/2013.

The above settlement will be processed by LAZARD FRERES BANQUE, Ost dom, 121 boulevard Haussmann 75008 Paris, by presenting the original certificate delivered by Euroclear France.

Product name:	EURAZEO	Euronext code:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Symbol:	RF		